

La popularité du président péruvien augmente



Lima, 14 septembre (RHC) L'agence de sondages Ipsos au Pérou a révélé les résultats d'une étude qui reflètent une augmentation de la popularité du chef de l'Etat Pedro Castillo de 42%,

L'enquête a révélé que l'approbation du chef de l'état est considérablement plus élevée à l'intérieur du pays (49 pour cent), alors qu'à Lima. La capitale, elle est de 29 points de pourcentage.

Comme lors du sondage précédent, Castillo est mieux accepté par les hommes (47 %) que par les femmes (38 %).

Selon l'étude, 45% des personnes interrogées disent qu'elles ont voté pour Pedro Castillo dans le but de changer radicalement le pays, en même temps, 22% indiquent que leur vote était contre la corruption.

En ce qui concerne la désapprobation, 39 % des personnes estiment que le président n'est pas prêt pour le poste. En outre, 31% des gens pensent qu'il a convoqué de mauvais professionnels pour faire partie de son cabinet.

Le nombre de personnes qui s'abstiennent ou ne précisent pas si elles approuvent ou désapprouvent le président s'est réduit de cinq points de pourcentage par rapport à l'enquête précédente, de 17 à 12 pour

cent.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/270154-la-popularite-du-president-peruvien-augmente>



Radio Habana Cuba